

西学園だより

雲南市立認定こども園西こども園
雲南市立西小学校

【文責 表面 梅木 裏面 小田】

36 日間の夏休みも終わり 2 学期が始まりました。今年の夏休みも、暑い日が続いたり、新型コロナウイルスが流行したりして、外で元気よく遊ぶこともできなかったかと思いますが、児童の元気そうな笑顔が見られ安心しました。

始業式は、新型コロナウイルス感染予防対策として、各教室にオンライン配信で行いました。夏休みの間に太陽の光をしっかりと浴び、4 年生教室に届くまでに大きく成長したヘチマの話をしました。2 学期は、9 月には運動会、10 月には 1 年生から 4 年生までは遠足、5 年生は宿泊研修、6 年生は修学旅行、11 月にはいきいき発表会があります。この他にも学級でいろいろな学習や活動があります。たくさんの学習や活動の中で、ヘチマに負けずに元気に大きく成長するために、①勉強にしっかり取り組み、自分で進んで考え、それを発表すること、②学級や学校の仲間としっかり話しをして、協力して活動に取り組むこと、③早寝早起きに努めて体を健康に保つことを大切にしてほしいと伝えました。



ツルを伸ばすヘチマ



色別応援練習

「ゴールまで 心と力を合わせて」(運動会テーマ)

9 月 17 日(土)の運動会に向けて、6 年生を中心に準備を進めています。5 日(月)から始まった色別集会の応援練習も、練習を積み重ねるたびに元気の良さともままりを感じられるようになりました。6 年生が先頭に立って、応援の歌やかかけ声、ダンスなどを下学年の児童に分かりやすく丁寧に教えている姿には、リーダーとしてのたくましさや頼もしさを感じます。今年度は、新型コロナウイルス感染症拡大防止対策で異学年との交流がな

かなかできない状況ですが、運動会に向けた活動を通して、相手の立場に立つことや相手の気持ちを慮ることを学んでほしいと願っています。そして、各色で、各学年で、全校で、みんなで一緒に取り組むことのすばらしさを体感してほしいと期待しています。

PTA 奉仕作業お世話になりました

8 月 21 日(日)、保護者や地域の皆様に環境整備作業を行っていただきました。朝方までの雨で、実施が心配されましたが、2 学期開始に向けて気持ち良く児童を迎える環境になりましたこと感謝いたします。足元が悪い中、無理のない程度でとお願いしたにもかかわらず、例年同様に作業を進めていただく保護者・地域の皆様のパワーには感心させられるばかりでした。ありがとうございました。



幡屋側のり面・通学路の草刈

なかよしタイム — 関係づくりのエクササイズに取り組んでいます —



1 年生の活動の様子

2 学期から全校で、火曜日の朝活動の時間に「なかよしタイム」を実施しています。簡単なコミュニケーションゲームを通して、児童が、友だち同士で気持ちを合わせたときの心地よさを感じたり、友だちに話を聞いてもらう安心感を体験したり、友だち同士で相互理解したりすることを願って取り組んでいます。この時間はどの学年でも児童のにこにことした笑顔と児童の楽しそうな会話があふれるときとなっています。

(お知らせ) 2 学期から外国語の勉強を覚えてもらう ALT が、フェルナンデス・アンジェリーナ先生に代わりました。アイルランド出身で、4 か国の外国語が話せるそうです。